

Bläser auf dem Gemeindefest

01.10.2012 von Dr. Andreas Draeger



Unter dem Thema „Steh auf und komm“ feierte die Kirchengemeinde St. Jacobi am 26. August ihr diesjähriges Gemeindefest. Neben dem Festgottesdienst und einer Bibelarbeit stellten Kinder des Kindergartens in einem Tanz- und Theaterprojekt das Thema vor.

Viele weitere Programm-punkte, so auch die Tanzvorführung der Kinder- und Jugendgruppe der Tanzschule „Querfeld ein“, sowie ein Quiz trugen zum Gelingen des Festes bei.

Hervorzuheben ist an dieser Stelle das Bläserkonzert der Juniorgruppe des Posaunen-chores, das den Nachwuchsbläsern selbst und den Zuhörern viel Freude bereitet hatte. Auf die bläserische Leistung nach 1,5 Jahren Unterricht kann man stolz sein.

Zurzeit haben wir eine breite Nachwuchsbläserarbeit für die wir Instrumente erwerben müssen. So sammeln wir bis Ende des Jahres Spenden für den Ankauf einer Posaune. Die Spenden werden im Gemeindebüro, bei Herrn Oder und auch per Überweisung auf das Konto der Kirchengemeinde Perleberg-Quitzw (siehe Impressum des Gemeindebriefes) mit dem Vermerk: „Posaunenchor“ gern entgegen genommen – bitte Name und Anschrift für die Spendenbescheinigung nicht vergessen.

Und noch etwas sollten Sie wissen. Wir Bläser sammeln gemeinsam mit dem Bläserensemble Harmonic Brass, München, alte, in den Chören nicht mehr gebrauchte Blasinstrumente. Diese werden von Instrumentenbauern repariert und einer Schule in Südafrika im Distrikt Kapstadt im Ort Genadenthal (eine Gründung der Herrnhuten Brüdergemeine) übergeben. Die Bläserbegeisterung bei den Kindern ist sehr groß, nur es fehlen die Instrumente – mehrere Kinder teilen sich ein Instrument in der Probe und beim häuslichen Üben. Da wollen wir helfen!

Dr. Draeger

Einen Kommentar schreiben